

Holguín y su sector agropecuario al debate crítico

- Última actualización: Lunes, 20 Septiembre 2021 17:14

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 1988



Este 20 de septiembre se debaten en videoconferencia la situación del Sistema agropecuario de la provincia de Holguín, bajo la presidencia del Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez, y la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, Primer Secretario del Partido Provincial.

En el análisis de las indicaciones se escucha que de las 30 casas rústicas a construirse, 28 tendrán financiamiento con el respaldo del 1% de cada municipio; y que un productor de Mayarí hizo su aporte monetario, aspecto que destaca el Primer Secretario como positivo y pide sea mayor entre los de mayor caudal.

Dada la persistente sequía, para el Sistema de la Agricultura de la provincia de Holguín es imperativo elevar sus reservas hídricas, por eso se analiza la posible construcción de la presa Pilón.

En esta primera parte de la videoconferencia se enfatiza que por diversas razones hay desconocimiento de las medidas encaminadas adoptadas con el objetivo de favorecer el aumento de la producción agroganadera.

Al respecto se pide a las autoridades municipales a profundizar en el tema, y encaminar todos los esfuerzos con cada productor aún desinformando.

Holguín y su sector agropecuario al debate crítico

- Última actualización: Lunes, 20 Septiembre 2021 17:14

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 1988



Se debaten asimismo incumplimientos tales como los impagos a productores por afectaciones de la covid-19 en algunos bancos y otras causas, sobre lo cual se exige mayor acción.

Se reflexiona sobre los precios de los productos agropecuarios tras su liberación. Al respecto Rigoberto Rivero Durán, el coordinador de los programas agroalimentarios en el Gobierno Provincial, razonó que los administradores de los mercados deben chequear el cumplimiento de los precios para que no sean abusivos, que haya un balance entre calidad y dinero a desembolsar, además, que se observen los de prioridad como el plátano, la yuca y el boniato.

En este sentido Juan Domínguez Pérez, quien atiende el ramo por el Partido Provincial, valoró que hay liberación de precios de algunos productos, pero que se mantienen otros que contribuyen a la sustitución de importaciones, pero que esa idea ha tenido malas interpretaciones, por eso, enfatizó, hay que controlarla.

Por su parte Santiesteban Velázquez pide que se evalúe con rigor el cumplimiento de los precios, y recordó el compromiso social donde se incluyen las dietas médicas, pero que para cumplir con este gesto humanitario se debe profundizar y que en ello tiene una importancia cardinal la contratación.

En el pase de revista por cada municipio se exige explicaciones, como a Báguanos por su pobre aporte de carne y leche, renglón este étimo que también atañe a Cacocum y Calixto García.

Al municipio de Holguín se le pide pensar en elevar su autoconsumo

Holguín y su sector agropecuario al debate crítico

- Última actualización: Lunes, 20 Septiembre 2021 17:14

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 1988

para paulatinamente ir librándose de la dependencia de los envíos de otros territorios.

En este sentido el Gobernador les encomendó revisar el ordenamiento territorial, pues sucede que hay tierras designadas para ganado, por ejemplo, y no se cría ningún animal, ni tampoco se cultiva planta alguna.

Además, mantener 463 canteros vacíos, con ello afectando la producción de hortalizas, no solo en la capital sino también en el resto de la provincia, sobre lo cual a agricultura urbana debe responder.

Sobre la evaluación que realizó la Agricultura de los municipios, Santiesteban Velázquez discrepó, porque en la videoconferencia de este 20 de septiembre se ha observado que hay muchas insatisfacciones, por eso consideró que, mas que 10 territorios en avance, están estancados, y que aquellos incluidos en esta última categoría deben considerarse mal, entre ellos, Urbano Noris, Antilla, Gibara, Báguanos y Banes.